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_ SPD Fraktion im Rat der Stadt Sprockhövel 

 
An den   
Bürgermeister der Stadt Sprockhövel  
Herrn Ulli Winkelmann 

 
_  

                 SPROCKHÖVEL. 
NUR MIT UNS. 

 
 SPD FRAKTION SPROCKHÖVEL

  
 

Ihre Teilnahme an der Sitzung der Ausschusses für Stadtentwicklung, Denkmalschutz und 

Wirtschaftsförderung am 18.06.2018 

Öffentliche Anfragen der SPD Fraktion (Top 7) 

 

Sehr geehrter Herr Winkelmann, 
 
mit Verweis auf § 69, Absatz 1 und 2 der Gemeindeordnung Nordrhein-Westfalen bittet Sie die SPD Fraktion 
an der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Denkmalschutz und Wirtschaftsförderung am 18. Juni 

2018, ab 17.30h teilzunehmen.  
 
Mit der Einladung erwarten wir die nachfolgend aufgeführten Fragen im Top 7, Anfragen im öffentlichen Teil, 

zu beantworten. 
 
Begründung 
 

Die SPD Fraktion erwartet Ihre Teilnahme an der o. g. Sitzung in Ihrer Funktion als Leiter der „Funktionsstelle 
Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Tourismus“, da Frau Döbelin wie vernehmbar nicht an der o. g. 
Sitzung teilnehmen können wird und in der letzten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, 

Denkmalschutz und Wirtschaftsförderung am 23. April 2018 die Anfrage aus der SPD Fraktion zum Tourismus 
in Sprockhövel weder von Frau Döbelin noch von Ihnen beantwortet wurden. Da sich zwischenzeitlich weitere 
Fragen ergeben haben, ist Ihre Anwesenheit geboten. 
 

1. Am 8.6.2018 berichtete die WAZ in dem Leitartikel „Schwarzer Tag für unsere Stadt“ über die 
Verlagerung der in der Stefansbecke in Sprockhövel ansässigen Firma PH Industrie-Hydraulik nach 
Ennepetal. Mit dem Weggang der Firma gehen wiederum Arbeitsplätze und insbesondere 
nennenswerte Gewerbesteuerzahlungen verloren. Der Grund für die Verlagerung des Unternehmens 

nach Ennepetal liegt einzig in der nicht ausreichend vorhandenen Expansionsfläche in Sprockhövel für 
das Unternehmen begründet. Bereits seit Ihrem Amtsantritt als Bürgermeister im Jahre 2014 ist Ihnen 
die Problematik bekannt. Die SPD Fraktion möchte von Ihnen erfahren, welche Maßnahmen von Ihnen 

in den letzten 4 Jahren getroffen wurden, um die Fa. PH Industrie – Hydraulik in Sprockhövel zu 
halten? 
 

2. Im Zusammenhang mit dem Glück – auf – Trassen – Konzept ist die Bedeutung des lokalen Tourismus 

für den Wirtschaftsstandort Sprockhövel in die Diskussion gebracht worden. Mit Ihrem Amtsantritt 
hatten Sie die Wirtschaftsförderung, das Stadtmarketing und die Förderung des Tourismus zur 
„Chefsache“ erklärt. Die Situation um das Stadtmarketing und Ihrer Funktion als Bürgermeister in 
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diesem Zusammenhang ist jüngst Gegenstand der Beratung des Ausschusses gewesen. 
Bezüglich der Wirtschaftsförderung erwartet die SPD Fraktion von Ihnen einen kurzen mündlichen 
Bericht über den Sachstand zur Wirtschaftsförderung in unserer Stadt (z. B. Inwieweit sind die 
seinerzeit von Ihnen vorgestellten konzeptionellen Planungen zur Wirtschaftsförderung realisiert 

worden? Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit der EN-Agentur? Welche Maßnahmen treffen Sie, 
um weitere Abwanderungen von Gewerbe aus Sprockhövel zu verhindern? Betreibt die 
Wirtschafsförderung Sprockhövel eine Firmenaquise? Welche Maßnahmen ergreifen Sie, um die 

Gewerbesteuereinnahmen zu stabilisieren? 
 
Bezüglich einer Konzeptionierung der Tourismusentwicklung sind der SPD Fraktion keine Aktivitäten, 
die von Ihnen und Ihrer Stabsstelle initiiert wurden, bekannt. Wir bitten wir Sie auch hierzu einen 

kurzen Sachstandsbericht der bisherigen und geplanten konzeptionellen Aktivitäten zu geben. 
 

3. Abschließend bittet die SPD Fraktion Sie um Auskunft darüber, ob Sie angesichts der Gesamtsituation 

der „Funktionsstelle Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Tourismus“ verwaltungsseitige 
Änderungen hinsichtlich der Zuständigkeiten vorsehen? 

 
 

 
Sprockhövel, den 17. Juni 2018 
 

gez. 
Wolfram Junge   
Fraktionsvorsitzender 


